

Une rumeur ; Microsoft veut racheter Yahoo!

Le groupe informatique Microsoft a intensifié ses manoeuvres d'approche pour tenter de racheter le groupe internet Yahoo! ou conclure une alliance, ont révélé deux quotidiens américains vendredi.

Cet article a fait bondir le titre Yahoo!, qui grimpait de 15,5% à 32,55 dollars vers 13H00 GMT, avant l'ouverture de la Bourse de New York.

Un signe que les marchés croient possible un tel rachat.

Il s'agit de discussions préliminaires afin d'examiner une fusion ou une forme d'alliance, a précisé ensuite le site du Wall Street Journal.

Microsoft et Yahoo! ont eu des contacts informels ces dernières années, mais jusqu'ici Yahoo! avait refusé ces avances, ont expliqué les deux journaux.

MAIS : La rumeur, reprise par tous les journaux hier, comme quoi les discussions entre Microsoft et yahoo pour un partenariat ou un éventuel rachat avaient reprises, était donc seulement une rumeur...

pcentraide

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 6 mai 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7247-rumeur-microsoft-veut-racheter-yahoo.html>